



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

Nombre del Alumno: Allen Quintana Karol Giovanni

Catedrático: Lic. Víctor Antonio Gonzales Salas

Materia: Redacción en Español

Tema: Ensayo de Veterinaria

Fecha de entrega: 11/11/23

El moquillo canino es una enfermedad viral altamente contagiosa que afecta a los perros. En este ensayo, exploraremos el moquillo desde una perspectiva expositiva, analizando sus causas, síntomas, diagnóstico, tratamiento y prevención.

El moquillo canino, también conocido como distemper, es causado por el virus del moquillo canino (CDV por sus siglas en inglés). Este virus se transmite a través del contacto directo con secreciones corporales de perros infectados, como la saliva, la orina y las heces. También puede transmitirse por el aire, especialmente en lugares con una alta concentración de perros, como perreras y refugios.

El virus del moquillo canino suele ser más agresivo cuando afecta a cachorros con un sistema inmunitario inmaduro por no haber sido vacunados. En caso de no estar vacunado, un perro adulto también puede estar indefenso ante este virus.

Una vez que un perro se infecta con el virus del moquillo, puede pasar por varias etapas de la enfermedad. En la etapa inicial, los síntomas pueden incluir fiebre, pérdida de apetito, letargo y secreción nasal y ocular. A medida que la enfermedad progresa, pueden aparecer síntomas más graves, como vómitos, diarrea, dificultad para respirar, convulsiones y debilidad muscular.

Además de ser a veces una enfermedad difícil de diagnosticar por los síntomas, algunas interpretaciones de laboratorio evidencian que el virus del moquillo también puede aparecer en perros que ya han sido vacunados. Por el contrario, también existe la posibilidad de un "falso positivo" cuando el animal da positivo en moquillo canino, pero, sin embargo, no es así. Por este motivo es fundamental acudir frecuentemente al veterinario para poder hacerle todas las pruebas necesarias.

El diagnóstico del moquillo canino se realiza mediante pruebas de laboratorio, como análisis de sangre y muestras de tejido. Estas pruebas pueden detectar la presencia del virus y confirmar el diagnóstico.

A pesar de esto el diagnóstico de la enfermedad del moquillo en perros suele ser algo complicado ya que los primeros síntomas pueden pasar desapercibidos. Por ello, es fundamental acudir al veterinario ante la mínima sospecha ya que este podrá evaluar con precisión y mediante un examen general el estado de salud del perro. Además, será necesario realizar un diagnóstico detallado para descartar la presencia de moquillo canino

El tratamiento del moquillo canino es principalmente de apoyo, ya que no existe un tratamiento específico para combatir el virus. Los perros infectados suelen recibir medicamentos para controlar los síntomas, como antibióticos para prevenir infecciones secundarias y medicamentos para reducir la fiebre y inflamación. También es importante proporcionar al perro una alimentación adecuada y mantenerlo hidratado.

La prevención del moquillo canino es fundamental para evitar la propagación de la enfermedad. La vacunación es la forma más efectiva de prevenir el moquillo, y se recomienda vacunar a los perros desde cachorros y mantener las vacunas actualizadas a lo largo de su vida. También es importante evitar el contacto con perros infectados y mantener una buena higiene, como lavarse las manos después de estar en contacto con perros desconocidos.

En conclusión, el moquillo canino es una enfermedad viral grave que afecta a los perros. Es importante conocer sus causas, síntomas, diagnóstico, tratamiento y prevención para poder proteger a nuestros perros y evitar la propagación de la enfermedad. La vacunación y la buena higiene son clave para prevenir el moquillo canino y mantener a nuestros perros sanos y felices.